

El asesinato de una diputada sacude la campaña del 'Brexit'

Los partidos suspenden sus actos por el ataque, del que aún no se saben los motivos

Los empresarios británicos defienden las ventajas de permanecer en la UE

Europa retrasa proyectos como la reforma del asilo hasta el referéndum

PABLO GUIMÓN / LUCÍA ABELLÁN
Londres / Bruselas
La muerte de la diputada laborista Jo Cox tras ser atacada ayer por un individuo en plena calle ha conmocionado la vida política de Reino Unido. Los partidos suspendieron la campaña a favor y en contra del *Brexit*. Cox, de 41

años, había participado activamente en los actos por la permanencia en la UE. La policía investiga las causas de la agresión, muy confusas debido a las declaraciones dispares de los testigos.

Las pesquisas se centran en el único detenido que, al parecer, disparó y apuñaló a la diputada.

A menos de una semana del referéndum, los empresarios británicos consultados por este dia-

rio destacan las ventajas del mercado único europeo. Bruselas ha retrasado hasta que se celebre la votación algunos planes polémicos y que podrían influir en el electorado que está a favor de la salida, como la reforma del sistema de asilo o el reparto de refugiados.

EDITORIAL *Británicos y europeos*

PÁGINA 14

PÁGINAS 3 A 5



LA PRESENCIA DE CAMERON EN GIBRALTAR SE CONVIERTE EN ASUNTO DE DEBATE ELECTORAL. David Cameron, primer ministro británico (en la foto, junto al ministro principal del Peñón, Fabián Picardo, tras llegar ayer al aeropuerto de Gibraltar), suspendió su acto en contra del *Brexit* por el asesinato de Jo Cox. Su visita a la colonia fue protagonista ayer de la campaña del 26-J. / MARCOS MORENO **PÁGINA 21**

Tres jóvenes emprendedores simbolizan los vientos de cambio en la isla

Tecnología cubana en Silicon Valley

ROSA JIMÉNEZ CANO
San Francisco
Son la primera generación de emprendedores cubanos en el universo de la alta tecnología. Es la primera vez que salen de la isla. Y su destino ha sido una inmersión inolvidable en Silicon Valley. Tres jóvenes emprendedores de Cuba acaban de visitar el gran centro tecnológico como creadores de

una aplicación para conocer las actividades culturales disponibles cada día en la isla. Han pasado por las sedes de Google, Facebook, Yelp, Stripe, Netflix... Su impresión es lo que ya suponían: el futuro de Cuba pasa por la Red. "Queremos que nuestros compatriotas sientan que cualquiera con una idea genial la puede hacer realidad", expresan. **PÁGINA 13**



La oposición de Nicaragua se retira de las próximas elecciones

El Ejecutivo de Daniel Ortega anula una candidatura con un polémico fallo judicial

C. S. MALDONADO, **Managua**
Las elecciones presidenciales del próximo noviembre en Nicaragua se han quedado con un único candidato importante, el ya máximo mandatario Daniel Ortega. Esta situación se produce después de que la Corte Suprema, controlada por el Ejecutivo, anulara la candidatura de la principal agrupación de la Coalición Nacional por la Democracia al considerar ilegales las estructuras del grupo político. La oposición ha catalogado los comicios de "farsa electoral" y la Conferencia Episcopal nicaragüense critica la "implantación de un régimen de partido único". **PÁGINA 11**

RICARDO ANAYA
Presidente del PAN

"Podemos ganar la presidencia de México en 2018"

JAN MARTÍNEZ AHRENS
LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
El partido derechista PAN fue el gran triunfador en las pasadas elecciones regionales en México. Su presidente, Ricardo Anaya, admite que el éxito les sorprendió incluso a ellos: "Fue histórico". Anaya, de 37 años, asegura que su formación está ya preparada para ganar la presidencia de México, y que "hay un profundo hartazgo hacia el PRI a nivel local y nacional". **PÁGINA 7**

ADEMÁS

Las claves del Nuevo Sistema de Justicia Penal mexicano

La reforma del sistema penal, que prevé más transparencia, vigilancia, igualdad y ahorro, entrará en vigor este sábado. **P8**



Temer pierde un tercer ministro por Petrobras **P12**